

第3回 氷見市立南部中学校学校運営協議会

R 7. 2. 10 (月)

於：南部中学校会議室

委員の皆様から、以下のようなご意見をいただきました。

(1) 学校評価（最終）の結果について

- ・南中祭では、自分も楽しませてもらった。生徒たちのチームワークがよいと感じた。
- ・教員も生徒も忙しいと言われているが、行事もうまくいっていれば重荷に感じないということなのだろう。
- ・南中祭の縁日は、来校者もみんな楽しんでおられた。年齢層に合わせてルールを変えるなどして、お客様がやりやすい方法を工夫していた。とてもよい印象だった。
- ・生徒数が多かった時代は、やはり何もしない人がいたり、発言力がある生徒とそうでない生徒がいたりしたが、今はみんな本当に楽しそうだ。
- ・ステージでの発表なども楽しそうだ。今の子はこういうことができるのか。
- ・校区の方を呼んでお話を聞くのもよい。20分くらいずつお話をさせていただければ勉強になると思う。
- ・かつてよりも部活動の時間も少なくなっていると聞いているが、家庭学習の時間はあまり多くない印象だ。

(2) 次年度の地域連携について

- ・令和7年度第1回学校運営協議会：4月18日（金）とする。
- ・今年度の運動会は、雨でもアリーナでできたことと、午後からは雨が上がり、応援合戦等がグラウンドでできたことで、生徒も満足感があったようだ。保護者の方はいつでも休みを取ることができる訳ではないので、なるべく実施日をずらさずに行いたい。もしかしたら、校区にふれあいスポーツセンターがあるので、いずれはそこで行うことを考えてみてもよいのではないかと思うこともある。

(3) その他

- ・次年度の委員継続の依頼=4名とも了承いただく。
- ・他に委員の推薦があれば、いつでも教えていただきたい。
- ・拡大カラープリンタの更新について(購入から12年が経過し、不具合が増えているため。)
→学校に必要なものであれば更新していただくことを、本委員会としてもお願ひしたい。